

こんにちは、 日本共産党井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 353-6311 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2023年1月22日



「民主市政の会」会議開く

来年1月の市長選挙に向け、民主市政の会の会合が、8日、開かれました。敬老乗車証改悪や保育園への補助金削減など、市民イジメを続ける今の市長を変えようと、討論し合いました。しかしその為にも、この3～4月に実施される市会議員の選挙が、まず重要であることは言うまでもありません。

中小企業等物価高騰対策支援金の申請受付が、11日から始まっています。申請により、個人3万円、法人5万円が支給されます。今迄の補助金では、「売上が以前より何%減少」等の条件が付いており、また「家賃に充てるのはダメ」等の制約がありました。今回は、そういう条件無しで、使途も限定しない等、幅広い事業者の皆さんが対象です。日本共産党と井上議員が、一貫して要求し続けてきた成果が実りました。



昨年、確定申告書の写し等、事業継続の証明と、今後続けるための誓約書を書けば、事業者なら、皆さん、対象となります。京都市のホームページから申請できますし、同じく申請書をダウンロード

物価高騰対策支援金の申請受付が始まりました 事業所・自営業の皆さんは、漏れなく申請を行きつけのお店にも紹介してあげてください

して手書き・郵送でも

後期高齢者医療広域連合議会が開かれます

昨年、保険料も窓口負担も値上げで、踏んだり蹴ったりの改悪が続いた後期高齢者医療保険ですが、2月10日、来年度方針を決める議会が開かれ、井上議員が出席予定です。年2回、計2日のみの開催です。国は、今後引き続き国民・被保険者・患者への負担増を求めるとしています。

可能です。詳細は、井上議員または党市会議員宛て、お気軽にお尋ね下さい。市のコールセンターは、電話番号570-666、489、または050-3668-5496です。



六孫王神社どんと祭り(1/15)

火災と救急速報

1月10日、消防局から、昨年の火災・救急の件数の報告がありました。火災は前年193件から194件に、死者は6人から4人へ減少したことです。高齢者が亡くなられています。救急出動件数は、コロナの患者増の関係で、大幅増。コロナの患者さんが、受入れ先病院が決まらず、搬送に、最大4時間39分かかった

ら、1月10日、消防局から、昨年の火災・救急の件数の報告がありました。火災は前年193件から194件に、死者は6人から4人へ減少したことです。高齢者が亡くなられています。救急出動件数は、コロナの患者増の関係で、大幅増。コロナの患者さんが、受入れ先病院が決まらず、搬送に、最大4時間39分かかった



上は前進座初春公演＝山本周五郎原作「雨あがる(1/15、先斗町歌舞練場)。右は全京都生活と健康を守る会「旗びらき」(1/14)で挨拶



た例もあるとのこと。井上議員は「総括と今後への教訓化が必要。搬送先がすぐに決まらないのは、ベッド削減の国の方針が根本問題」と議会で指摘しました。